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    授業参観・ＰＴＡ総会・懇談会を実施しました！     

  

 

 

 

 

 

 

 

 自分の命は自分で守ろう！     ～１年生交通安全教室～         

   運動会について ～お知らせ＆お願い～        
すでにお知らせしましたように、今年度の運動会は、５月２７日（土）に実施する予定です。ご面倒

をおかけしますが、弁当の用意をお願いします。２９日（月）は振替休業日とします。２７日に運動会

が実施できなかった時（例えば、雨天だけでなく、学級閉鎖が起きた場合など）は３０日（火）に延期

します。この日も弁当が必要になります。よろしくお願いします。これ以降に延期した場合は、給食を

とって、日程を変更して行います。その場合の詳細については、その都度お知らせします。 

また運動会については、今後、コロナ禍以前のように行うのではなく、次のように実施します。主な

理由は次のことです。 

〇熱中症を予防するために、長時間運動場に子どもたちがいることがないようにすること。命に係わる

危険性があるからです。 

〇勝利至上主義になることなく、運動や集団で行動することが苦手な子どもでも安心して参加できる運
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ねん ４月２２日（土）の授業参観では、新しい担任、新しい仲間とともにスタートしたお子さんの姿を

観ていただきました。進級して２週間、まだまだ落ち着かず保護者さんの参観にそわそわしている姿

や、教師や仲間の話を聞いて自分の考えをもち元気よく挙手する姿、仲間と活動する姿等、いろいろ

な様子を観ていただけたと思います。これからの成長を見守っていただけたらと思います。 

また、ＰＴＡ総会を久しぶりに開催することができました。その場で校長が話しましたように、子

どもと職員に笑顔あふれる学校にしていきたいと考えています。「私（ぼく）には、こんなよいところ

がある。」と言える子どもにするために、よいところを認め、励まして伸ばし、仲間のよいところもど

んどん取り入れていけるよう工夫していきます。こうした取組が自己肯定感につながると考えるから

です。また、誰にでも挨拶ができる子にすることで、優しさや思いやりの気持ちを培いたいと考えて

います。このことについては、学校だけでなく、家庭や地域でも大切にしていただけると幸いです。    

お休みのところ、ご来校いただき、ありがとうございました。今後もよろしくお願いします。 

 ４月１７日（月）に、１年生の交通安全教室が行われました。今年 

度も毎日の登下校や交通安全で見守りをしていただいている、見守り 

隊や交通安全協会の皆さんにお世話になりました。 

 今年は岐阜北警察署から警察官も来校してくださり、交通安全につ 

いて直接お話をしていただきました。また、交通安全協会の鈴木さん 

のお話も聞きました。 

その後、学校西側の歩道橋や横断歩道を実際に歩いてみました。大 

きな道路を渡るときやコンビニの駐車場の近くを歩く時には、しっか 

りと注意をはらうことができました。１８日からは、１年生も子どもたちだけで下校しています。事

故やケガがないように気を付けて欲しいと思います。ご協力いただいた見守り隊をはじめ、交通安全

協会の皆さん、警察の方にはお世話になりました。 

 



動会にしたいこと。（どの学校でも、運動会や体育祭に近づくと不登校の子どもが増える傾向にある

からです。） 

〇文科省が示す授業時間数を確保するため。高学年になるほど、行事に費やす時間（総練習や準備など）

が多くなり、それに学級閉鎖や警報などによる休校があると時間数が足りなくなってきます。今年度

は、さらに多くの行事をもとに戻すことを考えると、練習や準備が少なくてすむようにすることで時

間数を確保します。職員や保護者の負担軽減にもなります。 

 

 

 このようなことから、今年度は以下のような運動会を実施します。 

●ご来賓など、特にお客様をお迎えすることはしません。ただし、参観者数の制限はしません。 

 子どもたちの団席（テント）はありません。昨年度のように行います。 

●入場門や退場門の設置もしませんので、前日の準備は職員と６年生の児童だけで行います。 

●運動場で開会式を行った後、５、６年生による「ソーラン」を全校児童で見ます。観客の皆さんは、

指定されたラインより外側で見ていただきます。終了後、５、６年生は競技を続けます。４年生以下

は、一度教室に戻り、授業を行います。 

●５、６年生の競技が終わったら、１、２年生が競技をし、その後３、４年生が競技を行います。ここ

までを午前中に行います。 

●弁当を食べた後、閉会式はオンラインで行います。 

※このことについては、４月２０日（木）実施された学校運営協議会でも了承されました。 

 

 学校運営協議会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 支援推進委員会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２６日（水）に、第１回支援推進委員会が開催されました。支援推進委員会は、

学校運営協議会の方針を受けて、実際に子どもたちに関わる様々な行事や活動を行っ

ていただいている会です。毎日の登下校の見守りやサツマイモの栽培や収穫、各種授

業の支援等、色々お世話になっています。パパレンジャーもこの委員会に属していま

す。以下の委員の皆さんで構成されています。いつもお世話になっております。 

４月２０日（木）に第１回学校運営協議会を開催しました。 

委員の方々に各学級の授業参観もしていただきました。まだ 

新学期が始まって２週間も経っていないのにもかかわらず、 

子どもたちの元気で明るく意欲的に学ぶ姿、開放的な雰囲気 

のある学級の様子等、たくさん褒めていただきました。 

『ふるさとを愛し、誇りをもって行動できる子ども』 

～安心・安全な地域の中で、心豊かに子どもが育つ学校～』 

今年度もこれが学校運営協議会のテーマです。学校と家庭 

・地域が連携し、『子どもは地域の宝、あわのの子を地域で育 

てる』という意識をもつことが大切であることを確認しまし 

た。また、コロナ禍で制限されてきたことができるようにな 

ってきましたが、行事の在り方についても見直す必要がある 

ことが話題になりました。今後も感染状況に注視し、感染予防も行いながら子どもを軸足にして笑顔が

あふれる学校にしていこうというご意見もいただきました。よろしくお願いいたします。 

 

 【学校運営協議会の皆さん】☆：新規委員 

佐藤 猛  様（会長 元小学校長） 

桒原 修司 様（コーディネーター 

農政推進委員会長）  

平木 猛  様（自治会連合会長）☆ 

小枝 松雄 様（岩野田北公民館長） 

山内 義孝 様（青少年育成市民会議会長） 

渡邊 靖洋 様（ＰＴＡ会長） 

宇留野 政司 様（民生児童委員会長） 

古川 由香 様（主任児童委員） 

宮田 尚雄 様（社会福祉協議会主事） 

猿渡 真里恵 様（私立幼稚園長） 

 

【支援推進委員会の皆さん】 

増田 實様（委員長）桒原 修司様（コーディネーター、農園ボランティア）浅野 政敏様（公民館主

事）川嶋 憲男様（見守り隊隊長）吉田 龍司様（見守り隊副隊長）矢崎 斉様（ＪＡ岩野田支店長）

宮浦 宣司様（水防団顧問）宇留野 秀幸様（水防団長）山田 直子様（図書ボランティア）     

門屋 伸子様（図書ボランティア）小田切 郷子様（日赤奉仕分団長）☆荒尾 ひろ子様（ひまわりの

会会長）三島 町子様（書写ボランティア）  森 江以子様（障がい者理解）坂野 晴美様（クラブ

ボランティア）☆正治 宣人様（パパレンジャー隊長）☆川出 あづさ様（ＰＴＡ副会長）     

☆西脇 杏奈様（ＰＴＡ文化委員長） ☆：新規委員 

 岩野田北小の『コミュニティ・スクール』を紹介します 


